

AEEMB

Comment affronter le 21e siècle ?

L'Association des élèves et étudiants musulmans du Burkina, AEEMB, organise du 15 au 22 août, à Ouagadougou, un séminaire sur la "jeunesse musulmane face aux défis du 21e siècle". Environ 500 jeunes venus des 45 provinces du Burkina et de pays étrangers (Mali, Sénégal, Côte d'Ivoire, Niger, Togo, Bénin, Ile Maurice) prennent part à cette importante session parrainée par l'AMAI



Ils sont environ 500 jeunes à plancher sur l'islam face aux défis du 21e siècle

(Association mondiale pour l'appel à l'Islam).

Plusieurs activités sont au programme de la ren-

contre de Ouagadougou : cours religieux, conférences, tables-rondes, causeries, etc. Des thèmes liés à la tolérance, à la crise de l'éducation, au développement humain durable, à la paternité islamique, etc., seront passés au peigne fin. A noter que la cérémonie d'ouverture, le 15 août dernier, a enregistré la présence de toutes les associations islamiques du Burkina. Le président de la communauté musulmane, El Hadj Boubacar Sana, avait également fait le déplacement. Il a apporté ses bénédictions à ces assises □

(Ph. Etienne Kalandi)